



Les forces de l'ordre, avec leurs nouveaux chars blindés "MOVAG" (suisses) et les fusils d'assaut faits dans notre pays, rétablirent l'ordre en quelque deux heures. Mais il y eut cinq morts, quelques centaines de blessés du côté des manifestants, quelque quarante blessés du côté des forces de l'ordre.

Les matériels et l'armement suisses se sont révélés efficaces; espérons cependant qu'ils ne soient pas trop souvent employés. La première expérience en Amérique latine d'un parti de la démocratie chrétienne au pouvoir rend songeur quant aux succès escomptés. La voie du non-capitalisme sera-t-elle payante? On peut malheureusement en douter d'ores et déjà.

Veillez agréer, Monsieur le Conseiller fédéral, l'assurance de ma haute considération.

L'Ambassadeur de Suisse:

*Roya Aini*